

Steckbrief der Klasse 7c des Ritzefeld-Gymnasiums in Stolberg

Wir sind die 7c des Ritzefeld-Gymnasiums in Stolberg (Nordrhein-Westfalen). In unserem Politikunterricht bei Herrn Grassl, machen wir bei „Be Smart - Don't start“ mit.

Unsere Klasse ist jetzt schon zum dritten Mal in Folge dabei.

Vor zwei Jahren haben wir auch schon eine besondere

Aktion gemacht. Dabei haben wir von uns allen Fotos geschossen, auf denen wir zeigen wie sehr wir Zigaretten verabscheuen! Das hatte sehr viel Spaß gemacht und wir konnten damit sogar einen Preis gewinnen.

Wir finden es gut, dass es ein Projekt gegen das Rauchen gibt, weil viel zu viele Jugendliche rauchen und unsere eigene Klasse rauchfrei bleiben soll! Wir können auch bei „Be Smart - Don't Start“ sehr gut lernen, die Finger von den Zigaretten zu lassen.

Besonders gut gefällt uns dabei, dass man jede Woche interessante Fragen über das Rauchen lösen kann und mit den Preisen am Ende der Aktion die Klassen angespornt werden nicht zu rauchen.

Wir fänden es noch gut, wenn es eine ähnliche Aktion auch gegen das Alkohol Trinken geben würde. Vielleicht könnte der Titel ja lauten: „Be Clean - Don't Drink“ oder „Sei Schlau - Nicht Blau“ :)

Unsere Klasse will auf jeden Fall noch so lange bei „Be Smart - Don't Start“ mitmachen wie es geht, weil es uns sehr viel Spaß bereitet.

Wir freuen uns schon sehr auf das nächste Jahr!

Rauchfreie Grüße,

die Klasse 7c des Ritzefeld-Gymnasiums in Stolberg.

